

Beyrouth, le 01/06/2021

Chers parents,

Vous trouverez joints à ce message les nouveaux [tarifs scolaires](#) pour l'année scolaire 2021/2022.

Je vous demande de les lire attentivement. Vous remarquerez sans doute que la participation au fonds de développement a été supprimée et remplacée par un appel à un fonds de soutien et de solidarité.

En effet, la situation économique actuelle frappe durement notre établissement et menace de le mettre en péril à moyen terme si nous ne réagissons pas immédiatement, comme vous l'a écrit le Président de PPFL, Monsieur Anis Nassif.

C'est pourquoi nous faisons appel à votre sens de la solidarité pour percevoir, autant que faire se peut, une participation minimale en US dollars payable selon les modalités détaillées dans le tableau de tarification joint à ce mail ainsi que le règlement financier mis à jour sur notre site ([lien](#)): c'est grâce à celle-ci que nous pourrions continuer d'entretenir le mieux possible les locaux et maintenir la qualité de notre enseignement .

Sachant compter sur vous en ces moments difficiles, je vous en remercie par avance

Le proviseur

O. Gautier